

sion de ses sentiments. Il reçut la bénédiction des religieux présents et répondit :
“ *Amen ! fiat voluntas tua !* ” Puis il ajouta :
“ Le prêtre peut-il se bénir lui-même ? ”
— Et il commença le signe de la Croix.

Au retour de l'office des Complies, les Pères justement alarmés crurent prudent d'administrer au malade les derniers sacrements. Il se prépara donc à cette dernière réception de son Dieu sur la terre. Quand on lui annonça l'arrivée de Notre-Seigneur : “ Oh ! Notre-Seigneur ! ” s'écria-t-il. Et il commença l'*Adoro te*, répondit à haute voix à toutes les prières avec de grands sentiments de foi et d'humilité. Il présenta lui-même ses membres pour recevoir les saintes onctions. La cérémonie était terminée à neuf heures.